

**LA
CIMALPES**

17 Pièces

445 m²

Réf. 7986

2 500 000 €

St-Chaffrey

Maison à vendre (05330)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À Saint-Chaffrey, au coeur de la vallée de Serre Chevalier, ce chalet de 445,46 m² se développe sur trois niveaux et se compose de trois appartements indépendants. Entièrement rénové, il propose de beaux espaces de réception, plusieurs cuisines, 13 chambres et de nombreuses salles d'eau, offrant une capacité d'accueil remarquable. Une extension réalisée avec soin complète harmonieusement le chalet. Les terrasses, les volumes généreux et la vue dégagée sur les montagnes en font un bien particulièrement agréable à vivre. Garage, prestations de qualité et proximité immédiate des pistes et des ...

In saint-chaffrey, in the heart of the serre chevalier valley, this 445.46 sqm chalet is spread over three levels and comprises three independent apartments. Carefully renovated, it offers beautiful reception areas, several kitchens, 13 bedrooms, and numerous bathrooms, providing remarkable accommodation capacity. A brand-new extension harmoniously complements the chalet. The terraces, generous proportions, and unobstructed mountain views make it a particularly pleasant property to live in. A garage, high-quality features, and proximity to the slopes and amenities complete this property, ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

